



U.S. Embassy, Yaounde - C

**Les observateurs d'Elections Cameroon (ELECAM) doivent embarquer à bord d'un vol en destination des Etats Unis. Ils y vont dans le cadre de la présidentielle américaine 2020.**

En effet, une demi-douzaine des membres d'Election Cameroon se sont vus délivrer le mardi 19 octobre 2020 les visas pour entrer aux Etats Unis. C'est dans le cadre de l'élection présidentielle du mardi 3 Novembre 2020.

L'information a été rendue officielle par un message sur le compte Twitter de l'Ambassade des Etats-Unis à Yaoundé. « **Hier (lundi 19 octobre 2020, NDLR), les responsables d'ELECAM ont rencontré notre chargé d'affaires après avoir reçu leurs visas pour observer la prochaine élection présidentielle américaine. Nous leur avons souhaité bon voyage et les avons remerciés de participer à la transparence des élections américaines** », a twitté la représentation diplomatique américaine.

Une fois de retour au Cameroun, les membres de l'organe chargé de la gestion des élections au Cameroun, qui a souvent suscité de vives controverses, pourront mettre leur expérience dans l'organisation des élections politique futures.

Pour rappel, les élections présidentielles américaines seront organisées mardi 3 novembre

2020. Deux candidats s'opposent : le démocrate Joe Biden et Donald Trump, le président républicain sortant.

---